

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

1. Motivasi karyawan Politeknik Pertanian Negeri Payakumbuh dalam bertransaksi pada perbankan syariah adalah terdiri dari indikator yang mempengaruhi dan indikator yang tidak mempengaruhi. Indikator yang memberikan pengaruh sangat kuat adalah dari aspek keinginan atau harapan dimasa akan datang, kemudian indikator yang memberikan pengaruh kedua adalah aspek kebutuhan (ajaran Islam dan rasa aman), indikator yang memberikan pengaruh ketiga adalah aspek perilaku (keinginan sendiri dan lokasi yang terjangkau). Sedangkan indikator yang tidak memberikan pengaruh adalah aspek pengetahuan, yang dimana pengetahuan karyawan Politeknik Pertanian Negeri Payakumbuh mengenai perbankan syariah masih sangat minim.
2. Tinjauan ekonomi Islam terhadap motivasi karyawan Politeknik Pertanian Negeri Payakumbuh dalam bertransaksi pada perbankan syariah secara umum adalah belum sepenuhnya sesuai syariat Islam, masih ada yang perlu diperbaiki dan dioptimalkan karena masih banyak karyawan yang tidak memahami mengenai perbankan syariah itu sendiri, sehingga mereka bukan berlandaskan pemahaman akan kewajiban mereka sebagai muslim yang seharusnya melaksanakan kegiatan ekonomi berdasarkan syariah, akan tetapi mereka bertransaksi dikarenakan keuntungan duniawi semata. Pemahaman Karyawan Politeknik Pertanian Negeri Payakumbuh

mengenai riba masih sangat minim, sehingga banyak diantara mereka yang masih menyamakan antara bank syariah dan bank konvensional, dan mengabaikan praktik riba yang terdapat pada perbankan konvensional.

Saran

1. Karyawan Politeknik Pertanian Negeri Payakumbuh agar benar-benar mengetahui dan memahami tentang perbankan syariah sebenarnya, dengan lebih banyak mencari informasi yang berkaitan tentang perbankan syariah. Apalagi sebagai seorang muslim seharusnya mengetahui hal tersebut dan dapat membantu perkembangan perekonomian syariah.
2. Kepada pihak perbankan syariah agar semakin mengembangkan sosialisasi kepada masyarakat, memberikan informasi mengenai perbankan syariah kepada masyarakat terutama kepada *civitas akademika*. Sehingga dapat memberikan pengetahuan dan mengembangkan pemahaman mereka terhadap perbankan syariah itu sendiri.